



Trae tu hipoteca

www.ibanestocambiodehipoteca.com



Euribor + 0,38% (1,62 % TAE)
 Domiciliando la nómina, dos recibos y contratando el seguro Multimesgaje del Hogar. Para hipotecas anteriores a enero 2008. Mínimo 60.000€. Hasta el 70% valor de tasación.



Bimesto.com
LOW COST BANKING



Fundación ONCE
trabajando JUNTOS

Master en Autismo
Tasa única y total 490 euros A distancia, a tu ritmo

Anuncios Google


[Contactar](#) [Mapa web](#) [Accesibilidad](#)
[Usuarios](#) [Regístrate](#)
[Inicio](#) [Áreas temáticas](#) [Comunidad](#) [Actualidad](#)
[Portada Discapnet](#) | [Actualidad](#) | [El sector social, al día](#)

Actualidad

[Noticias sobre Discapacidad](#)
[El sector social, al día](#)
[Actualidad general](#)
[Noticias de fácil lectura](#)
[Hemeroteca](#)
[Solidaridad Digital](#)
[Discapacidad en los medios](#)
[Agenda](#)
[Boletines](#)

UN ESTUDIO ASEGURA QUE "NO EXISTEN" CRITERIOS VÁLIDOS PARA DIAGNOSTICAR ENFERMEDADES TERMINALES

Las emociones del personal sanitario tienen "gran peso" en el diagnóstico

03/03/2010 **SERVIMEDIA** [Escriba el primer comentario de ésta noticia](#)

Un estudio realizado por la Universidad de Granada (UGR) asegura que "no existen" criterios válidos para diagnosticar enfermedades terminales, además de revelar el "gran peso" que tienen las emociones de los médicos y enfermeros en el diagnóstico de este tipo de dolencias.

Estas conclusiones se extrajeron de las 42 encuestas realizadas por la Universidad de Granada a médicos y enfermeros que trabajan "directamente" con enfermos terminales.

El estudio, que fue publicado recientemente en la revista International "Journal of Clinical and Health Psychology", desveló que los profesionales entrevistados "perciben dificultades" en diferentes aspectos del diagnóstico, por lo que "habría que preguntarse", según el informe, si estas dificultades perjudican a los pacientes a la hora de iniciar las medidas paliativas adecuadas.

La investigación de la UGR añadió que los médicos y enfermeros "se sienten afectados" por el peso emocional de diagnosticar una enfermedad terminal porque estas dolencias "equivalen a una condena" para el enfermo que lo padece.

Asimismo, el estudio concluye en la "necesidad de mejorar la formación de los profesionales" en cuanto a la delimitación del diagnóstico de enfermedad terminal.

¿Compartir?     



[Volver al listado](#)

Comentarios

Actualmente no existen comentarios.

Danos tu opinión

Comentario

* Introduzca el resultado de la siguiente operación matemática 2 - 1 =

Acepto las [normas de colaboración](#)

[Enviar](#) →